Protokoll der Jahreshauptversammlung 2014

Am 14. März 2014 fand in der Mehrzweckhalle in Sande die Jahreshauptversammlung des Sportvereins "Blau-Weiß" Sande 1946 e.V. statt. Der Vorsitzende Ferdinand Leuer eröffnete um 20:05 Uhr die Versammlung. 157 Mitglieder und vier Gäste waren erschienen.

Begrüßung

Ferdinand Leuer begrüßte alle Versammlungsteilnehmer und wünschte ihnen alles Gute für das Jahr 2014. Insbesondere hieß er Martin Pantke als stellvertretenden Bürgermeister der Stadt Paderborn, die Sander Ratsherren Markus Mertens und Markus Müller, Lothar Tebbe als Fußballausschuss-Vorsitzenden des FLVW-Kreises Paderborn, Uwe Stork als Vizepräsidenten des Kreissportbundes Paderborn, den Sander Ortschronisten Johannes Hubert Rothenberg, Klaus Mattiza als Vorsitzenden des Sander Gemeindeforums sowie zahlreiche Vertreter von Sander Vereinen herzlich willkommen.

Der stellvertretende Bürgermeister Martin Pantke überbrachte die Grüße der Stadt Paderborn und des Rates. Sein Dank galt den vielen Übungsleitern und Vorstandsmitgliedern im SV Sande. Er stellte besonders heraus, dass es in Paderborn einen parteiübergreifenden Konsens über die Bedeutung des Sports gibt. Ratsherr Markus Mertens stellte auf die vorhergehende Forderung von Ferdinand Leuer, die Sanitärbereiche der Sander Mehrzweckhalle zu renovieren, baldige Verbesserungsmaßnahmen in Aussicht. Zum Wunsch des SV Sande, am Sportplatz weitere Dusch- und Umkleideräume zu schaffen, sei aufgrund der finanziellen Situation der Stadt Paderborn und der Prioritäten anderer sportlicher Baumaßnahmen keine schnelle Umsetzung zu erwarten.

Die Anwesenden erhoben sich anschließend zu einer Gedenkminute für ein im Jahr 2013 verstorbenes Vereinsmitglied von ihren Plätzen.

Der Vorsitzende stellte fest, dass ordnungsgemäß zu dieser Jahreshauptversammlung eingeladen worden war. Zu der vorgeschlagenen Tagesordnung gab es seitens der Versammlung keine Einwände.

Jahresberichte / Protokoll der letzten Versammlung

Die Mitgliederzahl ist im letzten Jahr von 1168 auf 1180 leicht angestiegen.

Die Berichte der einzelnen Abteilungen lagen in Broschürenform auf den Tischen aus, ebenso das Protokoll der Versammlung des letzten Jahres. Seitens der Versammlung gab es keine Einwände gegen dieses Protokoll.

Franz-Josef Bathe hatte über viele Jahr hinweg die zentrale Redaktion und die technische Aufbereitung der Jahresberichte übernommen. Da er diese Aufgabe nun in "jüngere Hände" gibt, bedankte sich der Vorsitzende mit einem Präsent bei ihm für die oftmalige Erstellung der Jahresbericht-Broschüren und auch für seine jahrelange Führung der Jugendkasse.

Sportler-Ehrungen

Für das Erreichen der ersten Tabellenplätze in der Saison 2012/2013 wurden die folgenden Mannschaften geehrt:

Fußball: E2-Jugend, B-Jugend, A-JugendTennis: U15 Jungen, U18 Mädchen

Tischtennis: Herren 3

Volleyball: U13 4 Mädchen, U14 5 Mädchen, U16 2 Mädchen, U16 4 Mädchen



Sportverein "Blau-Weiß" Sande 1946 e.V.

Die jeweiligen Abteilungsleiter stellten der Versammlung die besonderen Leistungen ihrer Teams vor. Vertreter der Teams erhielten aus der Hand des Vorsitzenden zur Anerkennung ihrer herausragenden sportlichen Erfolge einen Gutschein für ein Team-Event.

Kassenbericht / Bericht der Kassenprüfer / Entlastung des Vorstandes

Kassierer Helmut Brieger stellte in seinem Kassenbericht die Kassensituation vor, insbesondere erläuterte er die größten und wichtigsten Einnahmen- und Ausgabenblöcke.

Im Namen der Kassenprüfer bestätigte Ferdi Vieth nach der am 9./10. März 2014 durchgeführten Kassenprüfung dem Kassierer Helmut Brieger eine korrekte Kassenführung. Auf seinen Vorschlag hin erteilte die Versammlung dem Kassierer und dem gesamten Vorstand bei einer Enthaltung einstimmig die Entlastung.

Satzungsänderung

Der Entwurf einer geänderten Satzung lag als Tischvorlage in der Form eines Alt-Neu-Vergleichs vor. Die vorgeschlagenen Änderungen betreffen im Wesentlichen die Zusammensetzung des Vorstandes, die Aufgabenbeschreibung der Vorstandsmitglieder, die Verankerung einer neuen Jugendordnung in der Satzung sowie die Einführung einer Datenschutzklausel. Geschäftsführer Helmut Steinmetz erläuterte der Versammlung im Detail die Inhalte und die Hintergründe aller vorgeschlagenen Änderungen.

Bei der abschließenden Abstimmung durch Handzeichen wurde der vorliegende Entwurf bei einer Gegenstimme und zwei Enthaltungen mit einer sehr deutlichen Mehrheit angenommen.

Neuwahlen

Die anstehenden Neuwahlen wurden gemäß der zuvor verabschiedeten neuen Satzung vorgenommen. Von den bisherigen drei stellvertretenden Vorsitzenden ist nur noch Rainer Düsterhus (bis 2015) im Amt. Eine der Stellvertreter-Positionen konnte bei der Jahresversammlung 2013 nicht besetzt werden, eine weitere ist seit Jahresbeginn durch Ausscheiden der Stelleninhaberin aus dem Verein vakant gewesen. Über den Satzungswechsel hinweg bleiben zudem Helmut Steinmetz als Geschäftsführer und Robin Liekmeyer als stellvertretender Kassierer bis 2015 im Amt. Die bisherigen Positionen (gemäß alter Satzung) des Pressewarts und des Schriftführers entfallen ersatzlos.

Die gemäß der geänderten Satzung anstehenden Neuwahlen brachten folgende Ergebnisse:

•	Vorsitzender	Ferdinand Leuer	bei vier Enthaltungen
•	Kassierer	Hermann Schultebeyring	bei einer Gegenstimme und vier Enthaltungen
•	Stellvertr. Geschäftsführer	Antje Breder	bei zwei Enthaltungen
•	Jugendleiter	Julian Cocks	einstimmig
•	Stellvertr. Jugendleiter	Simon Keal	einstimmig

Die Wahl des Jugendleiters erfolgte für ein Jahr, die übrigen Wahlen erfolgten alle für zwei Jahre. Die Wahlen erfolgten jeweils durch Handzeichen. Die Gewählten erklärten auf Befragen, dass sie die Wahl annehmen.

Helmut Brieger und Stefan Leuer kandidierten nicht mehr als Kassierer bzw. als stellvertretender Geschäftsführer/Sozialwart. Ferdinand Leuer dankte ihnen mit einem Präsent für ihre jahrelangen Vorstandsaktivitäten.

Ferdi Vieth scheidet turnusgemäß als Kassenprüfer aus, zum Nachfolger wurde einstimmig Franz Düwel gewählt.



Sportverein "Blau-Weiß" Sande 1946 e.V.

Mitglieder-Ehrungen

Die nachfolgend genannten Mitglieder wurden (teilweise in Abwesenheit) für ihre langjährige Mitgliedschaft im SV Sande geehrt:

- 60 Jahre: Herbert Heggen
- 50 Jahre: Heinz Mettenmeyer
- 40 Jahre: Franz-Josef Bathe, Bernhard Höber, Heinrich-Josef Hülsmann, Lothar Schätti, Matthias Schätti, Klaus Siemensmeyer, Robert Siemensmeyer, Jürgen Strodick, Hiltrud Struck
- 25 Jahre: Anneliese Brockmeier, Dieter Nietfeld, Waltraud Nietfeld, Alexander Bathe, Tobias Bathe, Daniel Buschmeier, Andrea Heggemann, Heinz Bickmann, Maria Sandmeier, Heinrich Stiewe, Elisabeth Mertens, Julian Cocks, Elisabeth Meilwes, Dirk Heggemann, Heinrich Hansmeier, Frank Kreisel, Georg Wecker, Markus Hack

Verschiedenes

Mangels weiterer Themen wurde der offizielle Teil der Versammlung um 21:45 Uhr geschlossen.

Paderborn, den 16. März 2014

gez. Helmut Steinmetz, Protokollführer

gez. Ferdinand Leuer, Vorsitzender